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Aos dez dias do mês de junho, de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta 
minutos, reuniu-se, extraordinariamente o Conselho de Ensino, Pesquisa, 
Extensão e Administração, sob a presidência do Cons. Renato Duro Dias e com 
a participação dos seguintes membros: De forma presencial – André Luis 
Castro de Freitas, Adriana Elisa Ladeira Pereira, Adriano Velasqui Werhli, Audrei 
Fernandes Cadaval, Cesar Serra Bonifácio Costa, Cezar Augusto Burkert Bastos, 
Cláudia Mentz Martins, Cláudio Moss da Silva, Cleusa Maria Lucas de Oliveira, 
Daiane Teixeira Gautério, Daniel Loebmann, Daniel Porciúncula Prado, Danúbia 
Bueno Espíndola, Diego D’Ávila da Rosa, Elaine Nogueira da Silva, Felipe 
Kessler, Gustavo Henrique de Oliveira Santos, Jean Lucas de Oliveira Arias, 
Lucia de Fátima Socoowski de Anello, Luiz Fernando Mackedanz, Nathalia Luiza 
Andreazza, Rafael Gonzales Rocha, Rogério Tubino Vianna, Sibele da Rocha 
Martins, Vinícius Menezes de Oliveira e Zélia de Fátima Seibt do Couto. Por 
webconferência – Éder Leandro Bayer Maier, Fernando Comiran, Hugo Ariel 
Lombardi Rodriguez, Maria Cristina Oddone Franco e Tamires Lopes Podewils. O 
Secretario, a pedido do Cons. Renato Duro Dias, registrou a presença dos 
substitutos e o motivo da substituição: De forma presencial – Janaína Sena 
Castanheira, vice-diretora da EEnf; Luiz Felipe Alcântara Hecktheuer, vice-diretor 
do IE; Leandro Bugoni, representando a PROPESP (titulares afastados a serviço 
da Universidade); Susan Hartwig Duarte, suplente de Fernanda Cabral Borges, 
representante da 3ª Câmara (titular afastada por motivo de força maior). Por 
webconferência – Darlene Arlete Webler, Vice-Diretora do Campus de Santo 
Antônio da Patrulha (SAP), representante da 8ª Câmara; Carmem Rejane 
Pacheco Porto, Vice-Diretora do Campus de São Lourenço do Sul (SLS), 
representante da 9ª câmara (titular afastado a serviço da Universidade); Sisney 
Darcy Vaz da Silva, suplente de Amanda Silveira, representante dos estudantes 
de pós-graduação. Justificaram ausência: Alice Teixeira Meirelles Leite e Andrea 
Gonçalves dos Santos, respectivamente titular e suplente da representação dos 
docentes (titular em licença médica e suplente em férias); Elisa Girotti Celmer, 
diretora da FaDir; Magda de Abreu Vicente, representante dos docentes (por 
motivo de força maior). Ausência sem justificativa: Marcelo Eibs Cafrune, 
representante da 4ª Câmara; Alexandra Costa da Silva, Emily Silva da Matta, 
Gilberto Vitório Rech e Rillari Ferreira Castro e Silva, representantes dos 
estudantes de graduação. Participaram, na condição de convidados, após a 
aprovação do plenário: Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos (Diretora de Gestão 
Acadêmica - DIGEA), Camila Estima de Oliveira Souto (Diretora de 
Desenvolvimento de Pessoas - DDP) e os relatores, Pablo Elias Martinez (2ª – 
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Ciências Biológicas - Bacharelado) e Maurício de Oliveira Silva (3ª – Eng. 
Mecânica). Ao iniciar a reunião, o Senhor Presidente justificou a ausência do 
Magnífico Reitor, Prof. Danilo Giroldo, informando ao plenário que está em 
isolamento por conta da covid-19. Na sequência colocou em discussão a ordem 
do dia, conforme segue: 1º) Aprovação da Ata 122 – Tendo em vista que a ata 
fora disponibilizada, antecipadamente, aos conselheiros, o Senhor Presidente 
perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito desta ata. Não 
havendo manifestações a respeito, a ata n° 122 foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade; 2º) Indicação da Cons. Sibele da Rocha Martins – 
Excepcionalidade no ingresso de estudantes ingressantes pelo edital SISU 
2022/1 e por Vagas Complementares 2022/1, que ultrapasse o limite de 25% 
da carga-horária do período letivo – A referida Indicação propõe: a) 
excepcionalmente para o ano de 2022/1 fica autorizado o ingresso dos 
estudantes, que ultrapasse o limite de 25% da carga-horária do período letivo; e, 
b) a reposição de conteúdos, frequência e de avaliações para os estudantes que 
ingressaram por meio do quinto chamamento da lista de espera do SISU 2022/1 
e da segunda convocação do edital de vagas complementares 2022/1. A 
Indicação foi lida pela autora. Após a leitura, o Senhor Presidente falou que esse 
tema foi colocado na pauta, agora, por ser, extremamente, relevante, pois diz 
respeito a experiência que se está vivendo em relação ao decréscimo no número 
de matrículas nos cursos das Universidades. Disse que existe uma série de 
fatores, como a pandemia, crise econômica que agravaram ainda mais a 
situação. Falou que estão sendo feitos estudos de estratégias para mudar esse 
cenário, após, colocou o assunto em discussão. A Cons. Sibele Martins falou da 
dificuldade que está ocorrendo com relação ao preenchimento das vagas, citou o 
número de matriculados em cada chamamento das listas de espera do SISU, 
mostrando demonstrando uma situação preocupante. Citou casos da chamada 
complementar de alunos que se inscreveram, na semana seguinte, e que não 
levaram a documentação necessária para matrícula. Disse que alguns diretores a 
procuraram preocupados com essa questão dos ingressos. Falou que assim que 
for encerrada a chamada, será feita mais uma, citou o caso do curso de medicina 
que tem sete vagas não preenchidas, salientou que é preciso conversar sobre o 
ingresso na Universidade, principalmente, para os cursos dos campi fora de sede 
onde ocorre o menor preenchimento de vagas. Disse que foi possível perceber 
que na chamada regular os alunos que manifestaram interesse pela 
Universidade, chegou-se a 75% de matrículas confirmadas. Para o próximo 
SISU, disse que além do aluno manifestar seu interesse, ele já deverá enviar a 
documentação necessária, assim, acelerando o processo. Citou o caso dos 
alunos que vieram para aula uma semana e depois cancelaram a matrícula. 
Questionou o que está levando os alunos a desistirem e não procurarem mais a 
Universidade. A diretora Fabiane Binsfeld citou a questão administrativa, pois 
esses ingressantes entrarão depois de 25% da carga-horária do curso já dada, 
falou  sobre a normativa da mobilidade acadêmica, a qual possibilita 50% de 
antecipação e reposição, disse que foi uma ferramenta que auxiliou bastante e 
com efetividade. A Cons. Cleusa de Oliveira perguntou se o prazo de entrega da 
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documentação não pode ser flexibilizado. O Senhor Presidente disse que é um 
conjunto de elementos que faz com que seja exigido o prazo de entrega dos 
documentos, primeiro é feita uma análise desses documentos pela Pró-Reitoria 
de Graduação (PROGRAD), no caso dos estudantes em vulnerabilidade, tem-se 
a análise feita pelas assistentes da Pró-Reitoria de Assistência Estudantil 
(PRAE), por isso, existe esse prazo. A diretora Fabiane Binsfeld concordou com 
a fala do Senhor Presidente, disse que os documentos passam por essas 
tramitações, e se isso mudar, as vagas não ficarão disponíveis para outro 
chamamento, caso não sejam preenchidas. Citou ainda alguns problemas que 
ocorrem no processo, com relação a respostas que a DIGEA precisa dar ao 
Ministério Público, deu o exemplo de quando ocorre denuncia de fraudes nas 
cotas, ficando complicada a redução desse prazo. A Cons. Sibele Martins disse 
que quando foi disponibilizada a complementação de documentação, foi 
pensando, exatamente, nos alunos que têm vulnerabilidade, os quais, muitas 
vezes, não entendem que documentação é essa exigida e que precisam fazer a 
complementação de documentos. Disse que a PRAE tem que se organizar para 
tentar entender esse estudante, disponibilizando um canal de dúvidas, assim, 
conseguindo-se preencher um número maior das vagas destinadas a esses 
estudantes. Falou que os estudantes, infelizmente, não estão vindo para a 
Instituição e que isso precisa ser conversado o quanto antes. O Cons. Hugo Ariel 
falou que a sua visão sobre o assunto seria, estritamente, em relação ao Campus 
de SAP, por ser sua lotação. Disse que a cada chamada feita, o número de 
alunos candidatos por vaga foi diminuindo exponencialmente, falou em ter 
dúvidas na eficácia desses vários chamamentos, acredita que a melhor 
alternativa seria ver novas estratégias para o próximo processo seletivo, disse 
ser interessante o retorno do vestibular como forma de ingresso. O Senhor 
Presidente disse entender a preocupação do conselheiro, citou algumas 
Instituições que utilizam o vestibular e que apresentam a mesma dificuldade no 
preenchimento de vagas. Disse que a situação exige uma reflexão de toda a 
Universidade sobre esses pontos que estão sendo considerados. Falou que a 
estratégia que já foi pensada pela PROGRAD se dá no sentido de não ficar com 
um quantitativo tão abaixo do esperado, como cursos sem nenhum aluno 
matriculado no segundo semestre. Entende que a estratégia, hoje, é de manter 
esses alunos que estão em condições de frequentar as aulas, disse ser muito 
preocupante ter cursos com ingresso de apenas dois ou três alunos, sendo que o 
número de vagas do curso é de sessenta. Reforçou que, momentaneamente, 
essa indicação é a melhor alternativa. O Cons. Cezar Bastos disse ser problema 
bastante complexo que vai além de oferecer as oportunidades, pois a FURG tem 
oferecido, o que não está se tendo, é a resposta a essa oferta, disse que 
continuar ampliando, não por conta dessa medida que, agora, é necessária, mas 
que é possível enxergar um desestímulo à educação, esse é o problema 
principal. Deu a ideia de criar mais uma comissão ou um programa dentro da 
Universidade de forma a ter contato direto com o ensino médio e falar sobre a 
importância da educação e do ensino superior, talvez, assim, consiga se reverter 
um pouco essa grave situação e mudando a demanda regional. Citou o exemplo 
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de pessoas que estão faturando com as mídias sociais, sendo um exemplo para 
os alunos e, talvez, desestimulando os estudos. Acha que dentro de cada uma 
das Unidades Acadêmicas têm muitas pessoas vocacionadas para fazer esse 
contato entre Universidade e ensino médio, levando uma mensagem para os 
futuros alunos. O Senhor Presidente disse que se ficou dois anos sem a Semana 
Aberta, em função da pandemia, porém já retornando ao evento para este ano, 
mas que a sugestão do Cons. Cezar Bastos será levada para a PROGRAD, 
concordou dizendo que é uma boa estratégia a comunicação direta com o ensino 
médio, disse que não se pode negar a conjuntura do ataque à educação, da 
dificuldade para se encontrar emprego, mesmo tendo um curso superior. O Cons. 
Vinícius Menezes disse que tem que se ter uma estratégia de comunicação, não 
apenas, para nossa região, mas que alcance todo o país, deu a ideia do uso das 
redes sociais para essa interlocução, deu o exemplo do poder de influência das 
pessoas que ficam famosas pela redes sociais, e que, hoje, as instituições de 
ensino não têm esse poder. Finalizou dizendo que o cenário não é favorável para 
uma melhora da situação, mas que, quando vier uma onda positiva, a estrutura 
institucional tem que estar diferente. O Senhor Presidente disse que foi 
comentado esse assunto no evento sobre Pedagogia Universitária e que já era 
previsto a situação de concorrência entre as Universidades. Citou o caso de 
empresas de transporte que trabalharam por 25 anos fazendo o deslocamento de 
estudantes de Pelotas para a FURG e que encerraram suas atividades por falta 
de demanda. Disse que toda contribuição vinda, será acolhida para criação de 
estratégias com o foco de mudar esses indicadores. O Cons. Felipe Kessler disse 
que se deve buscar soluções através da divulgação, fortemente. Citou os 
números da coordenadoria regional de educação de Rio Grande onde 40% dos 
estudantes em ensino médio não estão na escola, impactando, diretamente, no 
nosso público-alvo regional, falou que está se tendo uma precariedade da 
educação básica. Com a pandemia e o ensino remoto, disse que houve uma 
desmistificação, através, do ensino a distância (EaD) e uma procura muito 
grande de pessoas que nem cogitavam o EaD, e agora, enxergam que o ensino 
é possível. Falou que chegou o momento de a Universidade investir em 
estratégias de comunicação digitais e outras também. Relatou que sua origem é 
do interior do estado do Rio Grande do Sul e em conversas nestas regiões 
conseguiu perceber que muitas vezes as pessoas não sabem a localização da 
FURG, não sabem a quantidade e os cursos que a Universidade oferece e que 
podem fazer o ensino superior sem pagar, sentiu que a comunidade está cada 
vez mais distante. Disse ser importante manter a comunicação de todas as 
formas possível e, também, ouvir as Unidades Acadêmicas, ajudando nesse 
processo. O Senhor Presidente concordou com o Cons. Felipe Kessler e disse 
que tudo que for construído terá o suporte das Unidades Acadêmicas. O Cons. 
Rogério Vianna disse que antes de entrar na Universidade, ministrou aula no 
ensino médio, falou que, quando o adolescente encontra algum problema com a 
família, ele vai para o mercado de trabalho, deixando de estudar muitas vezes. 
Falou que estamos vivendo com problemas socioeconômicos, fora uma 
propaganda muito forte do governo para que as pessoas não estudem, citou que 
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está havendo uma grande migração, sim, para Faculdades em EaD. Desde que 
trabalhou em outras Universidades, disse ter levantado uma bandeira de que se 
tem planejado cursos de Graduação sem saber a real demanda que existe na 
reunião para o curso, que houve um crescimento no número de novos cursos de 
Graduação, sem uma repaginação forte dos curso tradicionais que, geralmente, 
são mais procurados, que essa situação vem, diretamente, do planejamento que 
a Universidade faz para o futuro. Tem-se, agora, um grande problema, vários 
cursos dentro da FURG que não tem procura e precisa-se entender melhor o 
porquê, além, dos problemas socioeconômicos. Falou de outra questão e 
levantou a bandeira que é sobre a criação de mais cursos de Pós-Graduação. 
Disse que muitos cursos poderiam ser de Pós-Graduação vinculados aos cursos 
tradicionais, finalizou dizendo que está na hora da Universidade fazer essa 
reflexão. O Senhor Presidente parabenizou a fala do Cons. Rogério Vianna, disse 
que um dos debates feitos na Pedagogia Universitária foi a realidade dos cursos 
da FURG e que, até nos cursos tradicionais, infelizmente, estamos vivendo essa 
realidade, deu o exemplo do curso de Direito que sempre se teve uma alta 
procura, e que, no momento, está com vagas em aberto. Disse concordar com a 
fala do conselheiro e que de fato as relações do mundo do trabalho exigem isso. 
A Cons. Zélia do Couto disse que, recentemente, teve-se abertura de edital para 
os cursos em EaD da FURG, falou que a Universidade tem 30 polos associados 
que ofertam os cursos dentro do sistema Universidade Aberta do Brasil, falou de 
cursos que tinham, em torno, de 150 alunos, e que depois do relatório final, 
ficaram 30 alunos. Disse que a evasão se deu, também, no ensino EaD, mesmo 
com todo aporte para que os cursos sejam oferecidos de forma gratuita, pública e 
de qualidade, os quais a FURG oferece. Chegou a conclusão de que se trata de 
um problema generalizado, que as pessoas estão desestimuladas a estudar. 
Disse que no estudo feito, foi possível perceber que a comunidade pede outras 
formas de ingresso não sendo, somente, pelo SISU, mais cursos tecnólogos, pois 
terminam antes, além de cursos na área da robótica. Falou que esses estudos 
serão levados até as Unidades Acadêmicas, para que no próximo edital da 
Universidade Aberta do Brasil, previsto daqui a 4 anos, essas demandam 
possam ser contempladas. A Cons. Darlene Weber falou que estamos em um 
cenário, extremamente, desafiador em que foi criado um senso de não estudar, 
sendo muito triste, pois se trata do futuro de jovens. Disse que no campus de 
SAP, há alguns anos, vem se fazendo uma divulgação do campus, não só no 
município, mas nas regiões em torno e que é possível perceber o quanto é 
importante a interlocução direta mostrando o que é a Universidade, disse ficar 
surpresa com o quanto a FURG, ainda, é desconhecida. Falou que se tem a, 
mais ou menos, um ano, uma comissão no campus de SAP, a qual pensa e 
estuda novos cursos, disse que o trabalho tem sido muito bom e denso, no 
sentido de olhar o que é demanda, expectativa, viabilidade, disse que, em breve, 
esse estudo será apresentado. Comentou que o diretor Antonio Valente vem há 
anos apontando sobre a viabilização de um processo alternativo de ingresso, 
disse que o ENEM é um processo importante, mas para atender a questão real, 
precisa-se ter outras alternativas, finalizou dizendo que, como representante de 
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um campus fora da sede, está muito preocupada com o baixo número de alunos 
nos cursos de SAP. O Senhor Presidente disse que a ideia é construir estratégias 
em várias espaços da Universidade, pois todos são muito importantes e o quanto 
antes, para se tentar mudar esse cenário. Não havendo mais manifestações a 
esse respeito a Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por 
unanimidade; 3º) Parecer 016/2022 da 2ª Câmara - Processo nº 
23116.000526/2022-10 – Homologação dos atos e resultado do Concurso 
Público realizado pela FaMed – Edital nº 4/2022 – 1 (uma) vaga para o 
campus de Rio Grande, para professor Assistente-A, Classe A, Nível 1, 40h 
semanais, na área de conhecimento: Medicina; para as matérias/disciplinas: 
Semiologia, Saúde Coletiva, Relação Médica, Teoria Geral da Saúde, 
Medicina de Família e Comunidade, Estágio em Medicina de Família e 
Comunidade – O processo teve como relatora a Cons. Emanuela Martinazzo, o 
qual, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como único 
aprovado o candidato Eduardo Arquimino Postal, indicando-o para contratação. 
O parecer foi lido pelo Cons. Rogério Tubino Vianna, representante da 2ª 
Câmara. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. 
Não havendo manifestações a esse respeito o parecer foi colocado em votação e 
aprovado por unanimidade; 4º) Parecer 017/2022 da 2ª Câmara - Processo nº 
23116.000527/2022-56 – Homologação dos atos e resultado do Concurso 
Público realizado pela FaMed – Edital nº 4/2022 – 3 (três) vaga para o 
campus de Rio Grande, para professor Auxiliar, Classe A, Nível 1, 40h 
semanais, na área de conhecimento: Clínica Médica; para as 
matérias/disciplinas: Semiologia, Clínica Médica I, Clínica Médica II, DIP, 
Estágio em Clínica Médica, Estágio em Urgência e Emergência, Residência 
em Clínica Médica, Residência em Infectologia – O processo teve como 
relator o Cons. Marcelo Tempel, o qual, após análise da documentação que 
instrui o processo, votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso 
Público, o qual teve como única aprovada a candidata Alessandra Vaz Kisner, 
indicando-a para contratação. O parecer foi lido pelo Cons. Rogério Tubino 
Vianna, representante da 2ª Câmara. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou 
o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito o parecer 
foi colocado em votação e aprovado por unanimidade; 5º) Parecer 015/2022 da 
2ª Câmara - Processo nº 23116.000655/2022-08 – Homologação dos atos e 
resultado do Concurso Público realizado pela FaMed – Edital nº 4/2022 – 1 
(uma) vaga para o campus de Rio Grande, para professor Auxiliar-A, Classe 
A, Nível 1, 40h semanais, na área de conhecimento: Medicina; para as 
matérias/disciplinas: Doenças infecto-parasitárias, Residência Médica em 
Infectologia, Residência Médica em Clínica Médica – O processo teve como 
relator o Cons. Fábio Everton, o qual, após análise da documentação que instrui 
o processo, votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o 
qual teve como aprovados, em ordem de classificação: (1º lugar) Herusa Einsfeld 
Zogbi e (2º lugar) Raphael Silva e Pires, indicando para contratação Herusa 
Einsfeld Zogbi. O parecer foi lido pelo Cons. Rogério Tubino Vianna, 
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representante da 2ª Câmara. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o 
assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito o parecer foi 
colocado em votação e aprovado por unanimidade. O Cons. Claudio 
Moss agradeceu a todas as pessoas que contribuíram para que os concursos da 
FAMED pudessem ser realizados em um prazo tão exíguo de tempo. Destacou 
os servidores da própria FAMED, bem como da PROGEP e da Procuradoria 
Federal, sem esquecer da secretaria dos Conselhos, dos próprios relatores e 
câmaras deste Conselho. O Senhor Presidente também agradeceu aos 
envolvidos na execução dos processos; 6º) Parecer 019/2022 da 5ª Câmara - 
Processo nº 23116.000854/2021-27 – Homologação dos atos e resultado do 
Concurso Público realizado pelo ICHI – Edital nº 11/2021 – 2 (duas) vagas 
para o campus de Rio Grande, para professor Adjunto-A, Classe A, Nível 1, 
40h semanais com DE, na área de conhecimento: Arqueologia nas sub-
áreas  Teoria e Método em Arqueologia e Arqueologia Pré-Histórica; para as 
matérias/disciplinas: Introdução à Arqueologia; Sociedades Paleolíticas e 
Neolíticas; Metodologia da Pesquisa Arqueológica I; Sociedades Pré-
Coloniais Americanas I; Metodologia da Pesquisa Arqueológica II; 
Sociedades Pré-Coloniais Americanas II; Tecnologias Líticas; Metodologia 
da Pesquisa Arqueológica III; Sociedades Pré-Coloniais Brasileiras – O 
processo teve como relator o Cons. Artur Vaz, o qual, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e 
resultado do Concurso Público, o qual teve como aprovados, em ordem de 
classificação: (1º lugar) Alex da Silva Martire, (2º lugar) João Carlos Moreno de 
Sousa, (3º lugar) Marcos César Pereira Santos, (4º lugar) Gustavo Neves de 
Souza e (5º lugar) Juliana de Resende Machado, indicando para contratação 
Alex da Silva Martire e João Carlos Moreno de Sousa. O parecer foi lido por mim, 
Jorge Augusto da Silveira Bastos. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o 
assunto em discussão. O Cons. Éder Maier agradeceu a todos que contribuíram 
para a realização dos concursos, esperando que os aprovados venham a somar 
esforços com a Unidade. Não havendo mais manifestações a esse respeito o 
parecer foi colocado em votação e aprovado por unanimidade; 7º) Parecer 
020/2022 da 5ª Câmara - Processo nº 23116.008154/2019-66 – Homologação 
dos atos e resultado do Concurso Público realizado pelo ICHI – Edital nº 
09/2021 – 1 (uma) vaga para o campus de Rio Grande, para professor 
Adjunto-A, Classe A, Nível 1, 40h semanais com DE, na área de 
conhecimento: Neurociências e Comportamento; para as 
matérias/disciplinas: Ética e Legislação em Psicologia; Processos 
Psicológicos Básicos; Psicofisiologia; TTP Abordagem Humanista e 
Existencial; Aplicações da Neurociências à Psicologia Clínica - O processo 
teve como relator a Cons. Raquel Quadrado, a qual, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e 
resultado do Concurso Público, o qual teve como aprovados, em ordem de 
classificação: (1º lugar) João Carlos Centurion Rodrigues Cabral, (2º lugar) 
Vanessa Andina Teixeira e (3º lugar) Lauro Miranda Demech, indicando para 
contratação João Carlos Centurion Rodrigues Cabral. O parecer foi lido pelo 
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Senhor Presidente. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em 
discussão. O Cons. Éder Maier agradeceu pela colaboração de todos que 
auxiliaram na execução do concurso, citando apenas que tiverem neste processo 
uma intercorrência inicial com relação a composição da banca, a qual foi 
resolvida rapidamente. Não havendo mais manifestações a esse respeito o 
parecer foi colocado em votação e aprovado por unanimidade; 8º) Parecer 
009/2022 da 3ª Câmara - Processo nº 23116.002115/2021-70 – Homologação 
dos atos e resultado do Concurso Público realizado pela EQA – Edital nº 
17/2021 – 1 (uma) vaga para o campus de Rio Grande, para professor 
Adjunto-A, Classe A, Nível 1, 40h semanais com DE, na área de 
conhecimento: Ciência e Tecnologia de Alimentos; para as 
matérias/disciplinas: Análise de Alimentos I, Análise de Alimentos II, 
Toxicologia de Alimentos, Bioquímica de Alimentos I e Bioquímica de 
Alimentos II - O processo teve como relator o Cons. Maurício Silva, o qual, após 
análise da documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos 
atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como aprovados, em ordem de 
classificação: (1º lugar) Larine Kupski, (2º lugar) Chirle de Oliveira Raphaelli e (3º 
lugar) Juliana Machado Latorres, indicando para contratação Larine Kupski. O 
parecer foi lido pela Cons. Susan Hartwig Duarte, representante da 3ª Câmara. 
Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. O Cons. 
Felipe Kessler agradeceu a todos que colaboraram com a realização do concurso 
e lembrou que a correspondente vaga era da professora Eliane Furlong, a qual, 
apesar de aposentada continua a contribuir com a Unidade. Não havendo mais 
manifestações a esse respeito o parecer foi colocado em votação e aprovado por 
unanimidade; 9º) Parecer 014/2022 da 2ª Câmara - Processo nº 
23116.001147/2021-58 – Homologação dos atos e resultado do Concurso 
Público realizado pela PROGEP – Edital nº 4/2021 – 1 (uma) vaga para o 
campus de Rio Grande, Código de vaga – 864161, para Médico – Família e 
Comunidade, Nível E, 20h semanais – O processo teve como relator o Cons. 
Pablo Martinez, o qual, após análise da documentação que instrui o processo, 
votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve 
como aprovados, em ordem de classificação: (1º lugar) Luan Estrela Pietro, (2º 
lugar) Eduardo Arquimino Postal e (3º lugar) Bruna Carolina Ribas Silva Porto, 
indicando para contratação Luan Estrela Pietro. O parecer foi lido pelo autor. 
Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não 
havendo manifestações a esse respeito o parecer foi colocado em votação e 
aprovado por unanimidade; 10º) Parecer 007/2022 da 4ª Câmara - Processo nº 
23116.01725/2021-56 – Homologação dos atos e resultado do Concurso 
Público realizado pela PROGEP – Edital nº 1/2022 – 1 (uma) vaga para o 
campus de Rio Grande, Código de vaga – 318083,  para Técnico em 
Contabilidade, Nível E, 40h semanais – O processo teve como relatora a Cons. 
Débora Gomes, a qual, após análise da documentação que instrui o processo, 
votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve 
como aprovados, em ordem de classificação: (1º lugar) Juliane Farias Medeiros, 
(2º lugar) Nilza Aparecida Gonçalves Figueiredo e (3º lugar) Vânia Trugilo 
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Rodrigues, indicando para contratação Juliane Farias Medeiros. O parecer foi lido 
por mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos. Após a leitura, o Senhor Presidente 
colocou o assunto em discussão. O Cons. Diego Rosa agradeceu aos envolvidos 
na realização do processo de concurso e lembrou que se trata de uma vaga 
muito esperada e que chega em ótimo momento para a PROPLAD. Não havendo 
mais manifestações a esse respeito o parecer foi colocado em votação e 
aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às 10h37min, o Senhor 
Presidente encerrou a reunião. A ata será disponibilizada a todos para 
apreciação e aprovação, em próxima oportunidade, e irá assinada pelo Senhor 
Presidente e por mim, Jorge Bastos, que secretariei a reunião. 
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